## Prémonteurs, vos efforts et votre travail se retournent contre vous!

L'OGBL Sidérurgie tient à vous informer des intentions irresponsables et néfastes des ingénieurs responsables au niveau de votre service.

En effet, dans le dos du personnel et des représentants des salariés, une étude de charge de travail par rapport au besoin en effectif a été réalisée par l'encadrant. Cette étude l'a conduit à la conclusion que le nombre de personnes par équipe au prémontage pouvait être réduit à 12 personnes!

L'OGBL Sidérurgie est indigné de voir un tel mépris envers la souffrance physique des prémonteurs qui font preuve chaque jour, et ce en équipe incomplète, d'un engagement sans faille pour assurer la production du train Grey à la sueur de leur front.

Aujourd'hui, tous vos efforts se retournent contre vous! Car aux yeux des responsables, les prémonteurs ont prouvé qu'ils pouvaient faire plus travail avec moins de personnes!

En réalité, nous savons tous que les salariés sont sur les rotules, victimes de troubles musculo-squelettiques ou d'autres problèmes de santé qui les affaiblissent irréversiblement et qui, au final, vont compromettre leur avenir professionnel et surtout personnel!

L'OGBL Sidérurgie s'est opposé fermement à ce démantèlement auprès de la direction générale et a demandé au directeur de Differdange de rétablir sans délai le nombre 13 personnes par équipe.

Les ambitions professionnelles de certains responsables ne doivent pas se faire aux frais de votre santé!

Dans l'immédiat, prenez soin de vous, respectez scrupuleusement toutes les consignes de sécurité et procédures en vigueur!

